

Le Conseil Mondial de la Paix condamne les nouvelles sanctions de Washington contre Cuba



La Havane, 1er juillet, (RHC).- Le Conseil Mondial de la Paix a condamné une nouvelle fois ce lundi le blocus de Cuba par les États-Unis et en particulier les nouvelles sanctions de Washington visant à asphyxier l'économie cubaine.

« Nous voulons exprimer notre soutien au peuple et à la nation cubaine victime de la persécution la plus odieuse de la part des États-Unis et du président Donald Trump » souligne la présidente du Conseil Mondial de la Paix, Socorro Gomes, dans une vidéo envoyée au bureau de l'agence Prensa Latina à Brasilia.

Elle souligne que le président Trump a ordonné la mise en application du chapitre III de la loi Helms-Burton pour étrangler l'économie cubaine et pour semer le chaos et la souffrance dans le but de détruire la Révolution cubaine.

Elle ajoute que cela s'avère impossible parce que « la Révolution cubaine résiste depuis 60 ans au blocus génocidaire et brandit toujours son drapeau de l'autodétermination, de l'autodéfense de l'État souverain et socialiste. « Nous savons qu'une fois de plus le peuple cubain vaincra. » a-t-elle souligné.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/194879-le-conseil-mondial-de-la-paix-condamne-les-nouvelles-sanctions-de-washington-contre-cuba>



Radio Habana Cuba